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高邮湖水面宽广，环境优美，物产丰富，家住湖区周边的人们纷纷利用湖区的天
然资源，放养鹅、鸭等。图为高邮镇养禽人正在湖区放养扬州鹅的场景。王林山 摄

市高层次人才协会成立
张新钢出席会议

本报讯（通讯员 刘生华 实习记者
赵妍东方）25日，我市高层次人才协会
成立大会召开。市委副书记张新钢，市人
大常委会副主任、党组副书记葛桂秋，副
市长、市科技镇长团团长张军出席会议。
市委常委、组织部部长王学峰主持会议。

据了解，市高层次人才协会是由在
市内工作的各类高层次人才自愿组成的
非营利性组织，下设工业、农业、建筑、三
产、教育、医疗、旅游、文化艺术、社会工
作等若干人才分会。协会登记管理机关
是市民政局，业务主管单位是市委组织
部。会上选举产生了协会第一届理事会，
葛桂秋当选会长。

张新钢指出，成立市高层次人才协
会，是全面落实党对人才工作的新要
求、大力实施人才强市战略、加快实施

创新驱动发展战略、推进大众创业万众
创新的迫切需要，也是推进实施“十三
五”人才发展规划、密切高层次人才之
间联系协作的迫切需要。张新钢要求，
市高层次人才协会成立后，重点要搭建
好引才荐才、创新创业、优质服务三个
平台，做好当好智囊、引才鉴才、协作发
展、创新创业、社会公益、服务大局六项
服务，确保发挥好协会作用。同时，要整
合资源，密切配合，打造高邮人才工作
靓丽名片。

葛桂秋表示，市高层次人才协会将
努力做到不负众望，尽心尽力，开拓创
新，积极围绕中心，发挥好协会作用；切
实搞好服务，凝聚好协会合力；加强自身
建设，规范好协会运作，为全市的人才事
业扎扎实实地做好工作。
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本报讯（通讯员 王扬 记
者 殷朝刚）日前，记者从市商
务局了解到，全市外贸进出口
一路高歌向前行。据扬州海关
最新统计，今年1至8月份，我
市实现外贸进出口总额 32491
万美元，同比增长 20%，其中
出口 29149万美元，同比增长
16.3%，超序时完成目标任务。
分析今年1至8月份全市外贸
进出口总体情况，呈现骨干企
业支撑、重点行业担纲、新增亮
点喜人三大特色。

重点骨干出口企业支撑拉
动作用明显，出口前15强企业
累计出口 16778万美元，同比
增长 31.2%，提升了全市出口
总额 15.5个百分点。另外，全
市共有 114家企业有出口实
绩，比年初增加 23家，其中有
68家企业实现同比增长。据介
绍，全市出口 5000万美元以
上企业 1家，累计出口 6351
万美元；出口 1000万美元以
上企业 3家，累计出口 4222
万美元；出口 500万美元以上
企业 8家，累计出口 5066万
美元；出口 300万美元以上企
业 17家，累计出口 6628万美
元。

机电制造产业是我市工业
四大基本产业之一，1至 8月
份，机电产品出口继续发挥主
力军作用，出口额达 18399万
美元，同比增长 40.2%，占全市
出口总额的 63.1%，其中金飞
达公司出口 6351万美元，同
比增长 21.8%，康乐机械公司
出口 1341万美元，同比增长

27.8%。另外，新能源、光伏产品出口持续大幅增长，1
至8月份出口3261万美元，同比增长54.7%。

令人欣喜的是，今年1至8月份，许多“新秀”企业
出口业绩喜人，成为我市外贸出口新的增长点。伊恩生
物、艾诺斯华达电源、豪纬交通、百思德纺织、庆林鞋业
等5家企业分别出口 553万美元、456万美元、449万
美元、318万美元和 230万美元，5家企业累计出口总
额占全市出口总额的 6.8%。同时，出口骨干企业转型
升级成效显著，升级后的新产品成为出口市场的“香饽
饽”。金飞达公司的新产品斜断锯出口 1100万美元，
和益电动工具公司的新产品碎枝机出口 250万美元。
据介绍，今年 9、10月份全市外贸出口仍然保持持续
发展的态势，
为完成全年目
标任务奠定了
坚实基础。
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新中国首位文学博士莫砺锋将作客“扬州讲坛”
本报讯（记者 管玮玮）为什么唐诗会

成为古典诗歌史上难以逾越的高峰？我
们初读唐诗应该从何处入门？10月 29
日，南京大学文学院教授莫砺锋将作客

“扬州讲坛”，主讲《唐诗入门》，为大家讲
唐诗、解唐诗。

莫砺锋是新中国首位文学博士、央
视“百家讲坛”著名主讲人，现任南京大

学博士生导师、南京大学中国史学研究
中心主任，兼任教育部人文素质指导委
员会委员、教育部中文学科教学指导委
员会委员等职。著有《江西诗派研究》《杜
甫评传》《古典诗学的文化观照》《唐宋诗
歌论集》《杜甫诗歌讲演录》《莫砺锋诗
话》等学术著作，是教育部哲学社会科学
重大课题攻关项目“中国古代文学艺术

与现代中国社会”首席专家。
想去聆听讲座的邮城市民即日起可

拨打本报热线 0514———84683108或关
注“今日高邮”微信公众号报名，即有机
会免费领票，先到先得，额满为止。届时，
本报将与市政协教卫文史委联手，开通
公益文化专车，免费接送报名成功的市
民赴扬州鉴真图书馆聆听讲座。

电商当当来邮考察
本报讯（实习记者 金婧）24日、25日，当当网农

村电商负责人祝为一行来邮考察农产品、农业生产环
境，与我市就农村电商合作等事宜进行商谈。市委常
委、副市长、市委统战部部长杨文喜参加活动。

当当是知名的综合性网上购物商城，目前推出“当
当优鲜”（农村电商）项目，与商家联合孵化地方特色农
产品，并挖掘产品背后故事，提高产品附加值。祝为一
行考察了中国鸭文化博物馆、红太阳食品有限公司、高
邮湖大闸蟹精品园、扬州高邮国家农业科技园及“京东
商城中国特产高邮馆”“1号店特产中国高邮馆”“苏宁
易购中华特色高邮馆”三馆合一线下展销中心等处。

杨文喜对祝为一行来邮考察表示欢迎，并简要介绍
了高邮市情。他说，近年来，高邮农产品电商发展迅速，
多家企业开通网上销售平台，农村淘宝、1号店、京东商
城与苏宁易购地方特色馆进驻，农产品网上销售取得了
不俗业绩，2015年实现网上销售2亿元以上，今年4月
被省商务厅授予“江苏省农村电子商务示范市”。杨文喜
希望建立当当网“高邮馆”，打造“高邮样本”，利用当当
网络的平台优势和品牌影响，更多地将高邮农副产品推
广推销出去，更好地促进农业增效、农民增收。

祝为表示，高邮区位优势明显，农产品种类丰富、
品质优良，地理标志性产品众多，正契合了当当品牌定
位与客户需求。他希望双方能够尽快敲定合作模式，发
挥各自优势，合作共赢。

潘学元在改组组建国有公司推进会上要求———

梳理解决问题 加快组建步伐
本报讯（记者 周雷森）昨日，市长潘

学元主持召开改组组建国有公司推进
会，他要求，要认真细致排查梳理国有公
司改组组建过程中存在的矛盾和问题，
采取切实有效的措施加以解决，扎实推
进国有公司改组组建工作。副市长潘建
奇出席会议。

为助推高邮城市建设、园区建设和
项目建设，市委、市政府改组、新设了 10
家国有投资经营实体公司，其中市级层
面 4个、园区层面 4个、国资委下辖 2
个。为了扎实有效地推进国有公司改组
组建工作，市委常委会和政府常务会均
进行了专题研究，近期还将出台国有公
司改组组建工作的相关政策文件，进一
步推进国有公司改组组建。

会上，建投公司、交投公司、水投公

司、旅游公司和各公司主管部门以及各
园区分别汇报了改组组建国有公司进展
情况、推进过程中存在的问题和下一阶
段打算。组织部、财政局、人社局等部门
负责同志就更好地推进国有公司改组组
建工作提出了很好的意见。

潘学元指出，在改组组建国有公司
过程中，将遇到方方面面的矛盾和问题，
各园区和相关部门要对矛盾和问题进行
认真细致地排查梳理，向上提交问题清
单，对存在的问题要尽快研究出台具体
的办法切实加以解决。

潘学元强调，根据各国有公司职能
定位，城投公司要承担城市基础设施项
目的投资、融资、建设、营运等任务，交投
公司要担负起城乡交通投资、路网建设
等任务，水投公司要承担水利建设项目

的投融资任务，旅游公司要整合文化旅
游资源推动文化旅游产业发展。各园区
要立足园区实际，明确下属国有公司发
展定位和方向。新组建的公司要实行市
场化运作、实体化经营，通过 5年左右的
时间，加快培育和做大做强企业，让企业
在承接本地业务的同时，能够走出去承
接更多的业务，并为我市培养出一批懂
管理、会经营的优秀人才。

潘学元要求，要抓紧完成各公司的
注册登记和资产划拨，涉及土地注入的
要迅速挂牌，市级层面的 4个国有公司
要按照集团公司组建要求，加快资产划
拨。要按照国有企业干部人事、分配制度
改革的要求，建立起现代企业制度，实行
独立运作，自负盈亏。
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本报讯（通讯员 宰森
旺 记者 管玮玮）25日上
午，扬州市副市长汪志坚
来我市走访慰问低收入贫
困农户，调研经济薄弱村
发展情况。市领导张新钢、
杨文喜、王永海、钱富强陪
同。

汪志坚一行首先来到
甘垛镇和平村进行调研。
地处甘垛东部的和平村，
是扬州市经济薄弱村，全
村共有 748户农户，其中
建档立卡低收入农户就有
61户。在实地查看该村目
前正在新建的居家养老服
务中心项目，详细了解村
级经济发展情况后，汪志
坚对该村这些年在扎实开
展脱贫攻坚工作方面取得
的成效表示肯定。汪志坚
鼓励和平村村干部们要自主奋进、自我
突破、自我完善，利用自身优势，采取多
种措施增加村级收入，并嘱咐相关陪同
部门和单位人员要在政策、资金、人才、
项目上多关心和平村，使经济薄弱村尽
快甩掉贫穷的帽子，不断发展壮大。

湖西新区送桥镇郭集村吴永年全家
共有5口人，其老伴中风长年在床，儿媳
妇和孙子都是智力残疾，家庭生活十分
困难。近两年，通过各级政府部门的大力
扶持和帮助，吴家的生活状况逐渐好转。
在走访慰问低收入贫困农户家庭时,汪
志坚与吴永年老人亲切交谈，详细了解
其家庭致贫原因、年均收支情况以及生
活中遇到的困难和亟待解决的问题。当
得知如今他们家已被纳入低保，享受到
了所有农村低保户应享有的优惠政策
后，汪志坚十分高兴，他要求当地党委政
府要继续做好农村扶贫帮困工作，经常
走访贫困户，给予切实有效的帮扶，确保
他们尽快脱贫，过上好日子。

走访期间,汪志坚还分别慰问了甘
垛镇贫困户林云中家和林德满家、开发
区胡珍阳家以及湖西新区周秀英家。
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